



Tennisvergleichskampf TCU vs. FF-Ruden 2021



Am 11.09.2021 forderte die FF-Ruden den TCU zum 7. Vergleichskampf im Tennis heraus - leider hat es erneut nicht geklappt, den Wander-Pokal ins Rüsthaus zurückzuholen.

„Man kann uns nicht vorwerfen, dass wir den Vergleichskampf hergeschenkt hätten. Wir haben alles gegeben und trotzdem hat es nicht geklappt.“

Wir starteten wie gewohnt mit dem Turnier, um 9:00 Uhr. Gespielt wurden dieses Mal 8 Einzel auf einem Satz bis 9 Punkte. Des weiteren wurden 4 Doppel zu je 2 Sätzen ausgetragen.

Nach 8 Einzel stand es 4:4, somit musste die Entscheidung in den Doppelspielen fallen. Bei den 4 Doppel konnte der TCU drei Spiele für sich entscheiden, wodurch sich der TCU als Sieger 2021 mit 7:5 durchsetzen und den Wanderpokal ein weiteres Mal erobern konnte. Trotz der Niederlage wird die FF-Ruden den Kopf nicht in den Sand stecken und nächstes Jahr den TCU erneut zum Vergleichskampf herausfordern.

Ein großes Lob geht wieder einmal an die Küche. Während des Turniers wurden wir mit Leberkäsesemmel, Backhendl, Salat und zum Nachtsch mit Kuchen verwöhnt. Dafür möchten wir uns bei Claudia Schildberger, Greti Kaspar und Gerti Eder herzlichst bedanken. Im Namen der FF-Ruden geht an alle Beteiligten ein großes Dankeschön für diesen gelungenen Tag.

Bilder zum diesjährigen Tennisturnier sind auf der Homepage <http://www.ff-ruden.at> veröffentlicht.

Mannschaft FF-Ruden

Grilz Christopher, Kreuz Hubert, Kreuz Reinhard, Kraker Seppi jun., Kuschnig Daniel, Marktl Daniel, Seebacher Marcel, Schildberger Johann (MF)

Mannschaft TCU

Eder Wilfried, Kaspar Kevin, Kaspar Theo (MF), Kuchernig Gerhard, Mautz Markus, Paulic Rüdiger, Pirker Bernd, Rutter Gerhard, Satler Josef



Danke an alle Tennis und Sportbegeisterten

11.09.2021

Schildberger J.